



perubahan dengan sukses, maka manajer harus mampu menciptakan kondisi yang baik untuk memotivasi dan melibatkan karyawan.

Sebagaimana halnya dengan dunia yang telah berubah, proses pembelajaran pun telah berubah. Jika masa depan memang merupakan perpanjangan dari masa kini, maka masuk akal jika kita berasumsi bahwa apa yang terbukti berhasil saat ini juga akan berhasil tahun depan. Tetapi asumsi seperti ini harus segera kita buang jauh-jauh saat ini. Dunia bukanlah benda yang stabil, termasuk dunia bisnis. Kita sedang melihat perubahan yang tidak hanya bergerak semakin cepat tetapi juga kadang tiba-tiba berhenti, bersifat diskontinyu dan tidak mengikuti alur logis. Selama terjadinya perubahan seperti itu, hampir bisa dijamin bahwa apa yang dinilai berhasil untuk saat ini tidak akan berhasil sepanjang waktu.

Seiring dengan berjalannya waktu serta mulai berkembang dan dikenalnya teater SUA, maka metode perekrutan anggota baru dirubah. Perubahan tidak dapat dielakkan dalam kehidupan manusia, demikian juga dalam kehidupan organisasi. Suatu organisasi harus melakukan perubahan untuk menjadi sebuah organisasi yang lebih baik kedepannya.

Perubahan mulai disadari menjadi bagian yang penting dari suatu organisasi sekitar 40 tahun yang lalu. Dunia usaha adalah kelompok yang lebih dulu menyadari pentingnya perubahan bagi peningkatan kualitas produksi yang dihasilkan. Berbagai upaya dan pendekatan telah dilakukan untuk memecahkan masalah yang timbul akibat adanya perubahan.



memahami materi-materi yang telah diberikan oleh pemateri, jumlah seluruh anggota teater Sua mencapai 37 orang.

Exhibition adalah suatu pementasan yang dilakukan oleh teater sua setelah adanya penyeleksian menurut agenda kerjanya yang telah ditentukan pada masing-masing karakteristiknya. Adapun pementasan ini adalah awal dari para calon anggota untuk mengenal dunia keteateran, agar setelah diterima tidak menyesal pada akhirnya.

Dengan adanya exhibition ini, telah memperlancar berjalannya sistim kerja yang telah ditentukan dan dapat memunculkan emosional para anggota dengan para calon anggota untuk dapat menjalin persaudaraan yang erat bagaikan suatu keluarga.

Dengan perubahan ini mempunyai manfaat bagi kelangsungan hidup suatu organisasi. Tanpa adanya perubahan, maka dapat dipastikan bahwa usia organisasi tidak akan bertahan lama. Perubahan bertujuan agar organisasi tidak menjadi statis, melainkan tetap dinamis dalam menghadapi perkembangan jaman.

Rekrutmen di adakan setiap setahun sekali untuk mengisi anggota dan kepengurusannya yang sudah tidak lagi mengurus organisasi itu sendiri. Anggota yang tidak lagi mengurus disebut sebagai anggota istimewa untuk para petuah atau para alumni sebagai pemantau generasi penerus dalam kepengurusan Unit Kegiatan Mahasiswa teater Sua Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.





Rekrutmen merupakan upaya pencarian calon karyawan anggota baru yang memenuhi syarat dalam jumlah tertentu, sehingga dari mereka organisasi atau perusahaan dapat menyeleksi orang-orang yang paling tepat untuk mengisi lowongan pekerjaan yang ada.<sup>5</sup> Bahwa rekrutmen merupakan suatu proses untuk mencari calon atau kandidat pegawai, karyawan, buruh, manajer, atau tenaga kerja baru untuk memenuhi kebutuhan SDM organisasi atau perusahaan. Dalam tahapan ini diperlukan analisis jabatan yang ada untuk membuat deskripsi pekerjaan/job description dan juga spesifikasi pekerjaan/job specification.

### 3. Anggota Baru Unit Kegiatan Mahasiswa Teater SUA Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya

Dalam penelitian ini peneliti mengidentifikasi anggota baru adalah mahasiswa yang baru memasuki organisasi. Sebelum masuk menjadi anggota baru, terlebih dahulu harus memenuhi syarat-syarat yang telah ditentukan, yaitu mahasiswa yang masih aktif kuliah, mahasiswa IAIN Sunan Ampel Surabaya, masih semester 1 sampai semester 5 dan mengikuti syarat-syarat yang lainnya, seperti pendaftaran, exhibition, training dasar, latam 1 dan yang terakhir adalah pengukuhan. Apabila semua syarat itu diikuti, maka dikukuhkan menjadi anggota baru Unit Kegiatan Mahasiswa teater SUA IAIN Sunan Ampel Surabaya.

---

<sup>5</sup> Henry Simamora, *Manajemen Sumberdaya Manusia*. (Yogyakarta: STIE YKPN, 1997) hal.65

## F. Metode Penelitian

### 1. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, karena dimaksudkan untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dan lain sebagainya.<sup>6</sup>

Jenis penelitian ini adalah fenomenologi yaitu pandangan berfikir yang menekankan pada fokus kepada pengalaman-pengalaman subyektif manusia dan interpretasi-interpretasi dunia<sup>7</sup>

### 2. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah merupakan lokasi obyek atau tempat penelitian yang digunakan untuk melakukan penelitian, yang bertujuan untuk memperoleh data guna penyusunan skripsi selanjutnya. Adapun lokasi penelitian ini adalah organisasi mahasiswa yang bernama Unit Kegiatan Mahasiswa Teater SUA Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya, Jl. Ahmad Yani No. 117.

### 3. Jenis dan Sumber Data

#### a. Jenis data

Data Primer, yaitu data utama yang diperoleh oleh peneliti secara langsung dari sumber tanpa ada perantara yang secara khusus. Data tersebut dapat berupa informasi dalam bentuk kata-kata dan tindakan.

---

<sup>6</sup> Levy J Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif (Bandung : PT. Remaja Rosdakarya, 2006)*, h. 6

<sup>7</sup> Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif Edisi Revisi*, Rosdakarya, 2006, h. 15









